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ABSTRAK 

 

Alex Mohammad L. Haqqi, 04010522005, 2025. Pengaruh Iklan Pemasaran 

dan Strategi Marketing Terhadap Minat Beli Produk Air Mineral 

“AQUVIVA” Bagi Mahasiswa Fakultas Dakwah Dan Komunikasi UIN 

Sunan Ampel Surabaya 

 

Penelitian ini berfokus pada pengaruh Iklan Pemasaran dan Strategi 

Marketing terhadap Minat Beli produk air mineral AQUVIVA. Tujuan 

penelitian adalah menguji sejauh mana iklan pemasaran dan strategi 

marketing mampu membentuk serta meningkatkan minat beli konsumen 

terhadap AQUVIVA, baik secara parsial maupun simultan. Metode yang 

digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan pengumpulan data melalui 

kuesioner, kemudian dianalisis menggunakan regresi linear berganda untuk 

menilai hubungan pengaruh antara variabel bebas dan variabel terikat dalam 

satu model yang terukur. Analisis regresi linear berganda dipilih karena 

memungkinkan pengujian kontribusi masing masing variabel independen 

terhadap minat beli dengan tetap mengendalikan variabel independen 

lainnya, sekaligus menguji pengaruh keduanya secara bersama sama. 

Pengujian ini peneliti menggunakan IBM SPSS Statistics 27. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa secara parsial, Iklan Pemasaran berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap Minat Beli, yang mengindikasikan bahwa semakin baik 

kualitas pesan promosi dan penyajian informasi produk, semakin kuat 

kecenderungan konsumen untuk berminat membeli AQUVIVA. Selain itu, 

Strategi Marketing juga terbukti berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

Minat Beli, yang berarti perencanaan pemasaran, penawaran nilai, serta 

kesesuaian strategi dengan kebutuhan konsumen turut memperkuat dorongan 

untuk melakukan pembelian. Secara simultan, kedua variabel, yaitu Iklan 

Pemasaran dan Strategi Marketing, terbukti berpengaruh signifikan terhadap 

Minat Beli, sehingga menunjukkan bahwa efektivitas pemasaran AQUVIVA 

tidak hanya ditentukan oleh iklan saja, melainkan juga oleh strategi 

marketing yang menyatu dan saling melengkapi dalam membentuk respons 

konsumen. Dengan demikian, penelitian ini menyimpulkan bahwa Iklan 

Pemasaran dan Strategi Marketing merupakan determinan penting yang 

secara bersama sama maupun sendiri sendiri berperan dalam meningkatkan 

minat beli terhadap AQUVIVA. 

 

Kata kunci: iklan pemasaran; strategi marketing; minat beli; AQUVIVA. 
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Abstract 

 

Alex Mohammad L. Haqqi, 04010522005, 2025. The Influence of Marketing 

Advertising and Marketing Strategy on Purchase Intention for “AQUVIVA” 

Bottled Water Among Students of the Faculty of Da’wah and 

Communication, UIN Sunan Ampel Surabaya 

 

This study focuses on the influence of marketing advertising and marketing 

strategy on purchase intention for AQUVIVA bottled water. The aim of the 

study is to examine the extent to which marketing advertising and marketing 

strategy are able to shape and increase consumers’ purchase intention 

toward AQUVIVA, both partially and simultaneously. The method employed 

is a quantitative approach with data collected through a questionnaire, which 

is then analyzed using multiple linear regression to assess the relationship 

between the independent variables and the dependent variable within a 

structured model. Multiple linear regression is chosen because it enables 

testing the contribution of each independent variable to purchase intention 

while controlling for the other independent variable, as well as testing their 

joint influence. The analysis was conducted using IBM SPSS Statistics 27. 

The results show that, partially, marketing advertising has a positive and 

significant effect on purchase intention, indicating that the better the quality 

of promotional messages and the presentation of product information, the 

stronger consumers’ tendency to intend to purchase AQUVIVA. In addition, 

marketing strategy is also proven to have a positive and significant effect on 

purchase intention, meaning that marketing planning, value offerings, and 

the alignment of strategy with consumer needs strengthen the inclination to 

purchase. Simultaneously, the two variables, namely marketing advertising 

and marketing strategy, have a significant effect on purchase intention, 

indicating that the effectiveness of AQUVIVA’s marketing is determined not 

only by advertising but also by an integrated marketing strategy that 

complements advertising in shaping consumer responses. Therefore, this 

study concludes that marketing advertising and marketing strategy are 

important determinants that, both jointly and individually, play a role in 

increasing purchase intention toward AQUVIVA. 

 

Keywords: marketing advertising; marketing strategy; purchase intention; 

AQUVIVA. 
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 ملخص 

. تأثير الإعلانات التسويقية والاستراتيجيات التسويقية 2025،  04010522005، عليك محمد الحق   

 بشراء منتجات  UIN Sunan Ampel Surabaya على اهتمام طلاب كلية الدعوة والاتصال بجامعة

 “AQUVIVA” المياه المعدنية

تأثير الإعلانات التسويقية والاستراتيجيات التسويقية على نية شراء منتجات تركز هذه الدراسة على    

المعدنية الدراسة هو ف .AQUVIVA المياه  التسويقيةالغرض من هذه  الإعلانات  تأثير  حص مدى   

 سواء ،AQUVIVA والاستراتيجيات التسويقية في تشكيل وزيادة اهتمام المستهلكين بشراء منتجات

امن. الطريقة المستخدمة هي نهج كمي مع جمع البيانات من خلال الاستبياناتبشكل جزئي أو متز ، 

 التي يتم تحليلها بعد ذلك باستخدام الانحدار الخطي المتعدد لتقييم العلاقة بين المتغيرات المستقلة

يسمح لأنه  المتعدد  الخطي  الانحدار  تحليل  اختيار  تم  للقياس.  قابل  نموذج  في  التابعة   والمتغيرات 

 ،باختبار مساهمة كل متغير مستقل في الاهتمام بالشراء مع التحكم في المتغيرات المستقلة الأخرى

 IBM SPSS Statistics بالإضافة إلى اختبار التأثير المشترك لكلا المتغيرين. استخدم الباحث برنامج

ر إيجابي وهام على لإجراء هذا الاختبار. أظهرت النتائج أن الإعلانات التسويقية كان لها تأثي 27  

 اهتمام المستهلكين بالشراء، مما يشير إلى أنه كلما كانت جودة الرسائل الترويجية وعرض معلومات 

 بالإضافة إلى ذلك، ثبت أن استراتيجية  .AQUVIVA المنتج أفضل، زادت رغبة المستهلكين في شراء 

يعني   مما  بالشراء،  الاهتمام  على  وهام  إيجابي  تأثير  لها  وعروض التسويق  التسويقي  التخطيط  أن   

الاستراتيجي الوقتالقيمة وملاءمة  وفي  الشراء.  الرغبة في  أيضًا  تعزز  المستهلكين  لاحتياجات  ات   

 نفسه، ثبت أن كلا المتغيرين، أي الإعلانات التسويقية والاستراتيجية التسويقية، لهما تأثير كبير

 لا تتحدد بالإعلانات فحسب، بل  AQUVIVA على الرغبة في الشراء، مما يدل على أن فعالية تسويق 

وبالتالي المستهلكين.  استجابات  تشكيل  في  والمكملة  المتكاملة  التسويقية  بالاستراتيجية   ،أيضًا 

 تخلص هذه الدراسة إلى أن الإعلان التسويقي والاستراتيجية التسويقية هما عاملان مهمان، سواء

نية الشراء تجاه معًا أو كل على حدة، يلعبان دورًا في زيادة  AQUVIVA. 

 .AQUVIVA الكلمات المفتاحية: الإعلان التسويقي؛ الاستراتيجية التسويقية؛ نية الشراء؛
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